

Le Grand Hôtel & Centre Thermal d'Yverdon-les-Bains entame sa mue

Ce mercredi 30 août 2023, le Groupe BOAS a posé la première pierre de ses ambitieux travaux de transformation du Grand Hôtel et Centre Thermal d'Yverdon-les-Bains. L'occasion également de présenter son nouveau partenariat avec le Musée d'Yverdon et région ainsi que la mise à l'eau d'un bateau électro-solaire unique sur le Lac de Neuchâtel.

Un projet ambitieux pour Yverdon

Grâce à un investissement d'environ 40 millions de francs suisses, le Groupe BOAS Swiss Hotels, va offrir une nouvelle jeunesse à son complexe thermal. Les rénovations se concentreront sur trois axes principaux : une refonte complète des infrastructures thermales, une rénovation conséquente du Grand Hôtel et la construction d'un nouvel espace commun reliant les bâtiments.

Le centre thermal actuel sera ainsi complètement reconstruit dans un nouvel écrin plus contemporain. Le rez-de-chaussée accueillera les vestiaires, une piscine intérieure et un bassin thérapeutique modulable entièrement rénovés, un nouvel espace de médecine et physiothérapie ainsi qu'une zone dédiée aux enfants proposant des attractions thermo-ludique.

À l'étage, le centre accueillera un fitness d'environ 500 m² ouvert 24/7 et surtout un tout nouveau spa immersif d'environ 1'500 m². Unique en Suisse, cette zone de bien-être permettra de voyager à travers les cinq continents en présentant les différentes cultures et rituels du spa dans le monde (Japon, Mexique, Laponie, Perse et Sibérie).

Les travaux permettront également d'homogénéiser et épurer l'architecture du complexe en reliant le centre thermal et le Grand Hôtel grâce à un nouvel espace de plus de 900 m². Ce dernier réunira le hall d'accueil des bains, deux restaurants dont celui des baigneurs (250 places assises au total) ainsi qu'une boutique et un café.

Le Grand Hôtel ne sera pas non plus en reste avec la rénovation à neuf d'une centaine de chambres, des façades de l'établissement adjacentes au château ainsi que la transformation des « bow windows » en balcon. Cela sera également l'occasion de proposer une nouvelle architecture d'intérieur plus moderne pour ces espaces. Ces innovations respecteront l'œuvre de base de l'architecte lausannois Guillaume Delagrangue qui a dessiné et bâti le Grand Hôtel dans les années 1730-1736.

L'ensemble du projet de rénovation du Grand Hôtel et Centre Thermal d'Yverdon-les-Bains a été réalisé en accord avec le propriétaire des lieux, l'un des véhicules de placement de Crédit Suisse Asset Management.



Travaux et partenariat avec le Musée d'Yverdon et région

Le Groupe BOAS Swiss Hotels maintiendra ouvert le Grand Hôtel et Centre Thermal pendant les trois ans de travaux à venir. Cette situation exceptionnelle a donc été l'occasion d'imaginer un partenariat original avec le Musée d'Yverdon et région.

L'institution muséale mettra ainsi à disposition le fond photographique de ses archives pour illustrer les bâches couvrant les palissades séparant les bains du chantier. En échange, le Grand Hôtel rendra disponible pour le musée un ensemble d'objets historiques appartenant à l'établissement.

Un nouveau bateau entre exploration et loisirs

Depuis plusieurs années, le Groupe BOAS Swiss Hotels a développé une expertise unique autour des thématiques de l'eau grâce aux experts travaillant aux Bains d'Yverdon, aux Bains de Saillon et Aquatis. Fort de cette expérience et de l'envie de promouvoir la région, le Groupe a ainsi fait construire un bateau électro-solaire dédié à l'exploration des fonds marins du lac de Neuchâtel pour le grand public. Son nom : le Lake Explorer.

L'embarcation, équipée d'une caméra sous-marine et capable d'accueillir une vingtaine de personnes, permettra ainsi aux passionnés et aux amateurs de découvrir les fonds du lac tout en profitant d'une expérience ludique unique.

Le bateau partira du ponton du Grand Hôtel dans le canal de la Thielle pour remonter en direction de la Grande Cariçaie, de la plage d'Yvonand, d'Estavayer ou de St-Aubin, du côté de Neuchâtel.

Données techniques :

Bateau électro-solaire

Dimensions de 12,5 mètres par 3 mètres

Tonnage de 12 tonnes

Capacité de 20 places assises

2x 24KW de puissance installée pour une vitesse entre 8 et 12km/h

7 mois de construction, réalisé par le chantier naval franco-suisse de Villiers-le-Lac

Equipé d'une caméra sous-marine qui permet de voir sous l'eau

Une ambition nationale

Pour le Groupe BOAS Swiss Hotels, les investissements et les efforts déployés visent à redonner au Grand Hôtel et Centre Thermal une place de leader en Suisse romande. Grâce à son emplacement stratégique, le complexe a le potentiel d'attirer une importante clientèle venant de l'arc lémanique, de la Suisse alémanique mais aussi de la France.

Contacts Médias

Alexandre Prior

AMP Communication

+41 (0) 78 693 96 66

prior@ampcommunication.ch

Brice Lavedrine

Directeur Général BOAS Swiss Hotels

Directeur Général Grand Hôtel et Centre

Thermal d'Yverdon-les-Bains

+41 (0) 79 625 14 66

brice.lavedrine@boas.ch